
Monsieur Sperling, 
 
  
Merci encore pour cette initiative et pour cet agréable moment qui nous renforce dans notre 
conviction que Marseille est en mouvement et que toutes ses richesses trouvent actuellement 
l’opportunité de se mettre en valeur. 
 
Nous ne pouvons qu’espérer que cette dynamique perdure. 
 
Les initiatives actuelles en matière de numérique font partie de cette dynamique et Orange est 
présent à  vos côtés pour tirer de ces nouvelles technologies le meilleur pour les citoyens. 
 
Nous aurons sans doute l’occasion de nous rencontrer à  nouveau notamment avec Fabien 
Finucci. 
 
  
Dans cette attente, 
 
  
Bien cordialement 
 
 
Sylvie Scotto Arnold 
 
Directrice des Relations avec les Collectivités Locales 
Direction Orange Sud Est 
 
 
  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
  
 
Chers amis, 
 
J'ai eu beaucoup de plaisir à  vous rencontrer au Pavillon M : M comme Marseille, M comme 
Mieux Vivre Ensemble. 
 
Au plaisir de vous retrouver très prochainement. 
 
Avec toutes mes amitiés. 
 
 
Daniel SPERLING 
 
Conseiller Régional 
Adjoint au Maire Délégué au  
Plan "Mieux vivre ensemble",Civisme 
Allô Mairie,Accès à internet pour tous 
Bureaux Municipaux de Proximité 
Etat Civil,Visas et Légalisations. 


